



Presentado libro sobre el poeta Pablo Neruda

SANTIAGO.— El ex-senador y cronista Baltazar Castro, presentó su libro "Le llamaban Pablito", que consiste en un relato de su amistad con el fallecido Premio Nobel de Literatura chileno, Pablo Neruda.

La ceremonia de lanzamiento se realizó en el Hotel Carrera y contó con la presencia de escritores como Oreste Plath, Antonio Rojas y José Luis Rosasco.

El libro con una tirada de dos mil ejemplares, fue puesto en circulación por la Editorial Huelén, quien hace su primera publicación con esta obra.

"Le llamaban Pablito" muestra en sus 112 páginas, la personalidad del poeta. Todo eso en un estilo dinámico, alegre y entretenido.

Según Baltazar Castro "Pablito" era un hombre que "creaba poesía y regalaba belleza". El trató de mostrar en su libro su imagen de hombre sencillo, que transitaba por las calles, que escribía en la Isla Negra o en La Chascona.

En la obra se cuentan las gestiones de los gobiernos de Jorge Alessandri y Eduardo Frei, para que la Academia Sueca le entregara el Premio Nobel de Literatura a Pablo Neruda. Baltazar Castro manifestó que el poeta chileno merecía por justicia esa distinción, ya que es "el más grande de este siglo".

*El Diario Austral.
Temuco, 8-1-1983
[814] 665 P02*

Presentado libro sobre el poeta Pablo Neruda. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentado libro sobre el poeta Pablo Neruda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)